



## Wahrheit ist manchmal unbequem

**Zum Leserbrief «Erwin Kessler  
gebührt grosses Dankeschön», Ausgabe  
vom 30. März**

Danke für den Hinweis zu den Tierfabriken und Herrn Dr. Kessler. Als Vegetarier kann ich mit Genuss sagen, dass meine Pilze auf glücklichem Boden gewachsen sind. Und wenn Dr. Kessler ja die Zustände verbessert hat, ist das doch auch gut. Ich habe einmal einen Bio-Eier-Betrieb besucht und habe die Federn hautnah erlebt. Ohne Labels wie Bio oder Max H. wäre vieles noch immer viel unbequemer. Doch ich bin einverstanden, dass die Wahrheit manchmal sehr unbequem ist.

Markus Bürki, Uster



**Medienbeobachtung AG**

**Zürcher Oberländer Gesamtausgabe**

**01.04.2009**

Auflage/ Seite

37750 / 32

Ausgaben

300 / J.

Seite 2 / 2

8475

7071510

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

*Titel*

Der Zürcher Oberländer

Anzeiger von Uster

*Auflage*

30'555

9'173